## □ LE COLLÈGE PEARSON — L'AVENTURE DANS LES ÉTUDES □



e Collège Lester B. Pearson du Pacifique, situé à 29 kilomètres à l'ouest du centre-ville de Victoria, a été fondé en 1974. C'était le deuxième United World College, et il en existe actuellement six. Le premier, le Collège de l'Atlantique, a ouvert ses portes au pays de Galles en 1962 dans le but d'instruire des jeunes de races et nationalités différentes dans un climat de compréhension et d'ouverture d'esprit, en mettant l'accent sur le service à autrui. C'était une aventure aux objectifs nobles. Lester Pearson, Prix Nobel de la paix et Premier ministre du Canada à l'époque, avait vu l'intérêt de rassembler des jeunes dans un milieu stimulant «sans égard à la race, la religion ou la politique». Il rêvait de voir une telle institution au Canada et le Collège de l'île de Vancouver est un hommage à sa mémoire. Aujourd'hui de nombreux Canadiens éminents siègent à son conseil d'administration en lui accordant leur patronage.

Des bâtiments de cèdre de faible hauteur entourés de grands arbres se fondent dans le paysage qui descend jusqu'à Pedder Bay. Deux cent étudiants sont répartis dans cinq «maisons» nommées d'après leurs parrains: Calgary, Japan, Victoria, East (legs privé) et McLaughlin (Fondation R. Samuel McLaughlin) — chacune d'elle ayant ses «parents» qui habitent sur place, c'est-à-dire des membres de la faculté mariés (certains ayant des enfants), disponibles en tout temps pour les jeunes.

Dans ces maisons sont logés, à des étages différents, un nombre à peu près équivalent de jeunes hommes et de jeunes filles; tous partagent une salle commune qui sert également de salle de classe. Chaque maison regroupe des étudiants de première et de deuxième année. Il y a généralement un Canadien dans chaque chambre de quatre lits, les autres

occupants étant choisis de manière à mélanger les nationalités de même que les anciens et les nouveaux; ainsi, le sentiment d'appartenir à une famille internationale est créé dès le premier jour.

Chaque année au mois de septembre, une centaine de nouveaux étudiants entament un cours de deux ans qui les prépare au Baccalauréat international. Les étudiants peuvent passer leur examen en français, en anglais ou en espagnol et le diplôme du BI donne accès à quelque 600 universités dans 46 pays.

Certains membres de la faculté habitent dans des quartiers réservés au personnel, tandis que d'autres vivent hors du campus. Les laboratoires, la bibliothèque, les salles de conférence, les salles communes, l'administration, la piscine, l'infirmerie et la salle à manger se trouvent dans d'autres bâtiments. Des chemins pavés relient les divers endroits du

